

## MIRADAS DE UN AMIGO FIEL



Luna está esperando que la adopten.



Tras la muerte de Frodo, Vanessa adoptó tres perritos: a Gioia (significa alegría en italiano), a Beau (Bello en francés) y a Nutella. FOTOS: GRACIELA SOLÍS/LT.

◆ **AUXILIADORA ZÚÑIGA**  
azuniga@lateja.co.cr

**Frodo**, Lola, Luna, Lulú, Madera, Ying, Nicola, Domenico, Totto y Channel, así como Frizzy, no tienen nada que envidiar a las personas que están retratadas en los salones y galerías de arte del país porque la artista herediana Vanessa Biasetti les dedicó toda una colección de pinturas.

Los animalitos robarán los corazones de los visitantes en la exposición "Incondicional", que se inaugura hoy, a las 3 p.m., y que estará abierta hasta el 14 de febrero en el café La Musa Confusa, en Zapote, ubicado 200 metros noreste del parque de Los Mangos.

La exposición está dedicada a Frodo, el chihuahua de la artista que murió en noviembre pasado y que la acompañó a ella y a su esposo durante ocho años.

**Viaje la inspiró.** Cuenta Vanessa que durante muchos años se mantuvo ajena a la grave situación que viven los zaguaticos en las calles, hasta que tomó conciencia del problema durante un viaje de trabajo al exterior.

Cuando volvió a Costa Rica se decidió a hacer algo por ellos y por eso apoya a las organizaciones que promueven las castraciones.

En recuerdo de su querido Frodo buscó catorce "modelos" para que posaran e iniciar una tierna colección.

"Vane" nos contó que utilizó un lenguaje figurativo para que el espectador vea a los perritos como lo que son: seres incondicionales y amigos fieles.

No solo hay retratos de animales de raza, también posaron los callejeros, guatos de pelo largo, de pelo corto, cojos, tuertos, negros y con manchas.

"Por su mirada, por su actitud, por sus nobles sentimientos, por todo eso y mucho más es que crece mi pasión por los perros", explicó la artista, quien duró un año en pintar los 14 retratos en su taller de arte, en San Juan de Santa Bárbara de Heredia, donde vive.

"Me basé en fotografías de los perros que escogimos, propiedad de familiares y amigos, e intenté dibujar sus miradas, que resumen el sentimiento de estos animales hacia el ser humano", contó.



**Frodo es el perrito de la artista al que está dedicada la exposición.**

**Principales invitados.** Cristina de San Román y María Laura Araoz son las dueñas del café La Musa Confusa que abrió sus puertas desde hace tres años.

Ambas dueñas nos contaron que hoy, en la inauguración de la exposición de las pinturas, los principales invitados serán las mascotas de los clientes.

"El café tiene como fin ser un espacio abierto al arte, un lugar donde la gente se tome un café y pueda ver material de jóvenes que empiezan su camino por el arte", detalló Cristina San Román.



**A Frizzy la salvaron los voluntarios de Territorio de Zaguates.**

En el "pelón" perruno habrá comida especial para los animalitos.

Como Biasetti es una artista defensora de los perritos, destinará una parte de lo que se recoja de la venta de las pinturas y lo que los invitados quieran donar a la castración de cachorros.

Nos contó que con eso se pretende evitar que cuando los animalitos crezcan sufran de tumores, sangrados, celos y la invasión de machos atraídos por el olor.

Si usted quiere mayor información puede llamar al Café La Musa Confusa al 2224-7298.